



Noroña exhibió el patrimonio de García Luna cuando fue secretario: eran más de 23 años de su salario



Gerardo Fernández Noroña, diputado federal por el Partido del Trabajo (PT), reiteró su incredulidad ante la legitimidad lícita del **patrimonio de Genaro García Luna**, ex secretario de Seguridad durante el sexenio de **Felipe Calderón** y ex director de la Agencia Federal de Investigación (AFI) con **Vicente Fox**, misma que se **incrementó** de 42 millones de pesos a más de **11 mil millones**.

Al iniciar una conferencia de prensa, el sociólogo de la UAM señaló este jueves 16 de febrero que en la Corte de Brooklyn se increpó a **Linda Cristina Pereyra Gálvez**, esposa de García Luna, sobre el patrimonio que amasó el matrimonio por la cantidad de **USD 600 millones** (11 mil 118 millones de pesos aproximadamente), siendo que en **2010 era de 42.5 millones de pesos**.

Dicho caso le recordó a lo ocurrido a finales de 2010, cuando el ex secretario de **Felipe Calderón** acudió a la Cámara de Diputados a comparecer y Fernández Noroña lo cuestionó por **un patrimonio de 42.5 millones de pesos, algo difícil de materializar con el salario de secretario federal** (150 mil pesos mensuales aproximadamente). De hecho, le llamó la atención la similitud entre ambas respuestas, pues tanto García Luna, en 2010, como Pereyra Gálvez, en 2023, sostuvieron que su patrimonio se debe a su capacidad de ahorro.